

Ejército sirio mantiene su ofensiva militar en Deir Ezzor



Damasco, 6 sep (RHC) El Ejército sirio conquistó nuevas áreas en el suroeste de la ciudad de Deir Ezzor, ocupada con anterioridad por el grupo terrorista Estado Islámico (EI) horas después de que lograra romper el cerco impuesto por la agrupación extremista a esa urbe desde hace más de tres años.

Según fuentes militares, en su avance en zonas situadas alrededor de la Brigada Militar 137, las tropas gubernamentales mataron a un gran número de terroristas del EI o Daesh y destruyeron infraestructuras, difundió la Agencia Noticiosa Sana.

Como parte de esa ofensiva contra objetivos del Daesh, cazas sirios y de las fuerzas aeroespaciales rusas bombardearon demarcaciones en las que se alojan radicales, como Al Malha, Zardah, Al Taim y varias aldeas, entre ellas Al Shoula, precisó la publicación.

Tras conseguir la liberación de Al Shoula, ahora las fuerzas castrenses intentan liberar la estratégica zona de Panorama, donde se concentra una notable cifra de extremistas, y con ello poder despejar la carretera Sukknah-Deir Ezzor, como vía para transportar suministros, coincidieron medios de prensa.

Un parte militar ruso, señaló que las fuerzas navales y aéreas de ese país euroasiático destruyeron en Deir Ezzor equipos y medios del Estado Islámico, entre los que se cuentan 12 vehículos de guerra, seis posiciones de artillería y almacenes de armas.

Al expresar el sentimiento de las legiones sirias por los sucesivos triunfos ante Daesh, el general de la Guardia Republicana, Issam Zahreddine, dijo a medios televisivos que el Ejército y tropas aliadas destruyeron al Estado Islámico y sus sueños de dominar Deir Ezzor y otras partes del territorio nacional.

Mientras tanto, en combates contra elementos terroristas en la parte central siria, incluida Hama, la tercera división del Ejército liberó este miércoles cuatro aldeas.

Por su parte, el Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano, Hizbulah, felicitó al pueblo sirio, su presidente y fuerzas armadas por la victoria sobre el Estado Islámico o Daesh en la campaña de liberación de la ciudad de Deir Ezzor.

En un mensaje divulgado en esta capital, el llamado también Partido de Dios precisa que al quebrar el cerco instalado en Deir Ezzor, comienza el proceso de liberación de las restantes zonas ocupadas por los terroristas.

A juicio de la resistencia libanesa, ese enorme éxito solo resultó posible por el liderazgo de los dirigentes sirios y la insistencia de las fuerzas armadas que con gran sacrificio labraron en estos tres años hechos heroicos capaces de doblegar y derrotar a los terroristas.

También es una victoria de los residentes de la ciudad sitiada que a riesgo de sus vidas y de perderlo todo, no se rindieron ante los ataques del Daesh, acrónimo en árabe del Estado Islámico.

Hizbulah, apunta la declaración, ve en la victoria de Deir Ezzor el preludio de la liberación de todas las regiones del vecino país ocupadas por obra y gracia de terroristas que recibieron subvenciones del exterior.

El movimiento político y militar libanés enfatiza en que una Siria unida será inmune a las conspiraciones organizadas desde el extranjero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140619-ejercito-sirio-mantiene-su-ofensiva-militar-en-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba